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Евгений Куйвашев 
оценил «Перспективу» 
И поздравил сотню выдающихся учителей Верхней и Нижней Салды с победой в конкурсе на лучших педагогов 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Одним из ключевых 
мероприятий рабочей 
поездки губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА 
в Верхнюю Салду стало 
посещение профессионально-
индустриального кластера 
«Перспектива», где он 
провел встречу с местными 
школьниками и студентами. 
Также глава региона принял 
участие в награждении 
96 победителей конкурса 
«Лучшие учителя Верхней 
и Нижней Салды» и оценил 
ход работ по благоустройству 
парка имени Тетюхина.  

«Перспектива»  
продолжает расти

Кластер «Перспектива» – 
проф ориентационный про-
ект, который создан корпораци-
ей «ВСМПО-АВИСМА» на базе 
Верхне салдинского авиаметал-
лургического колледжа и функ-
ционирует здесь уже в течение 
трех лет. Своей целью проект ста-
вит обучение школьников от 14 
до 18 лет, которые позже прохо-
дят оплачиваемую летнюю прак-
тику в подразделениях корпора-
ции. Проект популярен: за три 
года на лето трудоустроились 600 
школьников. В этом году более 
70% выпускников девятых клас-
сов, обучившихся в «Перспекти-
ве», поступили в колледж, кото-
рый по федеральному проекту 
«Профессионалитет» готовит ка-
дры для градообразующего пред-
приятия. Стоит добавить, что с 
этого года «Перспектива» также 
вошла в перечень партнеров на-
циональных проектов РФ.

В кластере есть всё для пол-
ноценного и качественного обу-
чения будущих специалистов: 
от мастерских до лабораторий и 
креативных пространств. Евге-
ний Куйвашев лично осмотрел, 
как реализуется учебный про-
цесс. В одной из мастерских, где 
побывал губернатор, учащиеся 
работают на универсальных то-
карных и фрезерных станках.

– Здесь находится группа ре-
бят, которые обучаются обработ-
ке металлов резанием. Спектр 
обу чения широк: помимо токар-
ных и фрезерных станков они 
также практикуются на станках с 
числовым программным управ-
лением. Ребята познают азы об-
работки металлов, получают на-
стоящие детали по заданным чер-
тежам. Завод с удовольствием го-
тов принять наших ребят с «Про-
фессионалитета», они проходят 
хорошую практику за время обу-
чения. С таким багажом знаний 
и умений они уже приходят на 
предприятие готовыми специа-
листами, – отмечает преподава-
тель спецдисциплины «Произ-

водственная практика станочни-
ков» Людмила Горячева.

Работы кипят и в слесарной 
мастерской, сегодня здесь ребята 
тренируют навыки плоскостной 
разметки и опиливания поверх-
ностей, изготавливают петлю из 
листовой стали. 

– Главное в нашей работе – 
хорошее отношение к ребятам, 
ответственность, умение заин-
тересовать их тем, чем им пред-
стоит заниматься. Участие кол-
леджа в «Профессионалитете», 
конечно, отразилось на учеб-
ном процессе. Мы, преподавате-
ли, проходили дополнительное 
обучение – практическое и тео-
ретическое. У нас очень грамот-
ный штат, наши выпускники то-
же часто возвращаются и рабо-
тают преподавателями. Когда-то 
я сама обучалась в нашем кол-
ледже и вот уже 44 года продол-
жаю здесь работать, – подели-
лась преподаватель спецдисци-
плин Верхнесалдинского авиа-
металлургического колледжа 
Любовь Сторожкова.

– У нас в кластере всё очень 
интересно и здорово, новое 
оборудование, классные педа-
гоги. Скоро у нас будет практи-
ка на заводе, нас уже туда при-
глашали и показывали, что и 
как работает. Очень важно, что 
мы имеем возможность ознако-
миться с процессом производ-
ства непосредственно на прак-
тике, – отметила студентка 3-го 
курса по специальности «Управ-
ление качеством процессов и ус-
луг по отраслям» Вероника Де-
бухметова.

После небольшой экскур-
сии по кластеру Евгений Куйва-
шев встретился со школьниками 
Верхней и Нижней Салды, что-
бы ответить на интересующие 

их вопросы по поводу обучения 
и выбора профессии. Ребята уз-
нали о развитии актуального для 
девятиклассников проекта «Про-
фессионалитет», который охва-
тывает уже 65 учреждений сред-
него профессионального обра-
зования.

Также Евгений Куйвашев рас-
сказал ученикам, как стать вос-
требованным специалистом на 
рынке труда в регионе. По сло-
вам главы региона, важно мно-
го учиться и обязательно прини-
мать участие в различных учеб-
ных активностях – конкурсах 
и олимпиадах, показывать се-
бя и свои знания перед педаго-
гами и будущими работодате-
лями.  Евгений Куйвашев вспом-
нил также и свои школьные годы 
и даже поделился, какими были 
его любимые предметы. 

– Когда я учился, у меня не бы-
ло таких условий и возможно-
стей, благодаря которым сегодня 
молодые люди черпают инфор-
мацию и познают себя. Но, как и 
все мальчишки, я любил спорт, а 
в старших классах интересовал-
ся литературой, – рассказал Евге-
ний Владимирович.

После встречи вслед за губер-
натором направляемся во двор 
колледжа, где не утихают рабо-
ты по благоустройству. Здесь уже 
виднеются очертания Креатив-
ного квартала – это простран-
ство, где совсем скоро разместит-
ся кинотеатр под открытым не-
бом, зоны отдыха, сцена с наве-
сом для творчества и спорта. На 
площадке можно будет сыграть 
в шахматы или настольный тен-
нис. Планируется, что террито-
рия будет открыта для всех жи-
телей и гостей города и в буду-
щем станет новой точкой притя-
жения.

Парк имени Тетюхина 
скоро встретит гостей

Неподалеку от колледжа 
продолжается благоустройство 
еще одной общественной тер-
ритории. По программе «Фор-
мирование комфортной город-
ской среды» в центре Верхней 
Салды с 2022 года постепенно 
возводится парк. Уже в следу-
ющем году работы будут пол-
ностью завершены. Евгений 
 Куйвашев также оценил ход ра-
бот в рамках проекта благоу-
стройства.

Парк уже пользуется спросом 
у местных жителей. В рамках ре-
ализации предыдущих этапов 
благоустройства здесь размести-
лась скейт-площадка, на кото-
рой с удовольствием тренируют-
ся ребята. На территории появи-
лось несколько арт-объектов, па-
вильон, качели, ротонда, скамей-
ки и освещение. По пешеходным 
дорожкам уже прогуливаются 
мамочки с колясками. 

Этим летом в парке был 
установлен памятник Владисла-
ву Тетюхину, легендарному ди-
ректору Корпорации ВСМПО- 
АВИСМА, именно в его честь он 
получил название.

Сейчас, согласно плану, про-
ходят заключительные работы 
в центральной части парка, по-
сле чего будут завершены по-
следние штрихи по его общему 
благоустройству.

Лучшие  
в педагогическом деле 

В средней общеобразо-
вательной школе №1 имени 
А.С.  Пушкина Евгений Куйва-
шев обратился к 96 победите-
лям конкурса «Лучшие учите-

ля Верхней и Нижней Салды», 
которые будут дополнительно 
получать по 15 тысяч рублей в 
месяц в течение одного учебно-
го года из Благотворительного 
фонда «Эмпатия». Награждение 
педагогов состоялось в ходе ра-
бочей поездки главы Среднего 
Урала в Верхнюю Салду.

«Поздравляю вас с побе-
дой в конкурсе, а также с насту-
пающим профессиональным 
праздником, желаю всем креп-
кого здоровья. Пусть вас окру-
жают только благодарные уче-
ники. Я совершенно точно знаю, 
что профессия педагога – это са-
мая главная профессия во всем 
мире. Потому что не будет педа-
гогов, не будет у нас ни врачей, 
ни инженеров, ни металлургов. 
Вы являетесь настоящим зер-
ном всех профессий», – сказал 
Евгений Куйвашев.

В числе победителей кон-
курса – учитель русского языка и 
литературы школы №2 Верхней 
Салды Наталья Глинкина. По ее 
словам, эта награда значит для 
нее очень многое, поскольку это 
результат тяжелой плодотвор-
ной работы в течение всего года 
ее и учеников. 

– Я 27 лет работаю в род-
ной школе, и для меня это боль-
шая честь. Это мотивирует на 
то, чтобы и наших детей при-
общать к участию в различных 
конкурсах. Самая большая по-
беда – это, конечно, победа мо-
их учеников, ребята все успеш-
но сдали экзамены и поступи-
ли в те вузы, в которые хотели. 
Приезд к нам сегодня губерна-
тора – это значимое событие, я 
думаю, это говорит о высокой 
оценке нашей деятельности, – 
отметил она. 

Конкурс проводится Благо-
творительным фондом «Эмпа-
тия» в городах присутствия Кор-
порации «ВСМПО-Ависма» с 
2022 года, в этом году было пода-
но 175 заявок. Для участия педа-
гогам требуется поделиться сво-
ими достижениями за год, порт-
фолио оценивает экспертная 
комиссия.

– С этого года конкурс ус-
ложнился, добавились новые 
критерии, например, творче-
ская часть, и мы не ожидали, но 
заявок от учителей было гораз-
до больше, чем в прошлом году. 
Мы ставили целью повышение 
престижа профессии и привле-
чение молодых кадров, наши 
цели постепенно достигаются, 
но помимо всего прочего, на-
ша задача – помочь учителям 
дать качественное образование 
будущему поколению, и вос-
питать думающее поколение, 
это самое важное для фонда, 
мы стараемся и учителя тоже, 
– подчеркнула директор Благо-
творительного фонда «Эмпа-
тия» Юлия Уварова. 
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Встречи губернатора с молодежью традиционно проходят в режиме живого заинтересованного диалога


